
ATA 129 DA REUNIAo Do coNSELHo Do PATruMONIO HISTORICO E CULTURAL

DE CONSELHEIRO LAFAIETE, REALIZADA NO DIA 15 DE NOVEMBRO DE DOIS MIL

E VINTE UM

Aosquinzediasdom6sdedezembrode2o2l,Asquinzehoras,noSolardoBar6ode

suagui, realizou-se a reuni6o do conselho do Patrimonio Hist6rico e cultural de

conselheiro Lafaiete, com a presenga dos seguintes conselheiros: Ana Paula, M6rcia

carreira, Geraldo casko, Amanda Alvarenga, lara silva e Helena de souza. Apesar de ter

qu6rum'areuniaoiniciou.seAsquinzehorasetrintaminutos.Ap6scumprimentaros

presentes, a presidente Ana Paula passou a palavra d engenheira civil Ana Luiza de Assis

Rezende,paraexplicarsobreoprojetodeumviadutoaserconstruldopelaMRS'na

entrada da cidade, com uma extensao de cento e dez metros, necessitando da aprovagSo

do coNPHlc pela proximidade com o Monumento aos Trabalhadores. A obra ser6

totalmente custeada pela MRS, assim como aS desapropriag6es que se fizerem

necessarias'oprojetofoiaprovadoporunanimidade,semrestrigoes.Logoap6s,
representantes da empresa ArtCool Est0dio apresentaram um projeto para um

monumento ds Violas de eueluz, a ser colocado na praga Chiquito Furtado. A presidente

Ana Paula disse que o projeto 6 muito bom, mas 6 necessdrio um parecer da

Procuradoria do Municipio a respeito da forma legal de se fazer o contrato' uma vez que a

verba ser{ do Fundo Municipal de Cultura. Em seguida foram aprovados' por

unanimidade, os inventarios da Banda Centro 6 F6nico do Arrai6 do Povinho, Capela

santo Ant6nio, Escola Estadual Domingos Bebiano e conjunto Urbano do Povoado de

s6o Vicente, assim como autorizou a divulgagSo dos referidos inventarios no site do

municipio,noespagoreservadoaoCoNPHlc.Logoap6s,asecretariaexecutivaS6nia

Cardoso, da Secretaria de Cultura do municlpio, apresentou os projetos de Educagao

Patrimonial, com um cronograma de dois mil e vinte e dois a dois mil e vinte e cinco,

explicando aos conselheiros presentes itens do planejamento e solicitando o registro e


